



令和6年6月発行

あじさいの花が少しずつ色づき始め、梅雨の気配を感じる時期となりました。晴れたり雨が降ったり、天気の変り変わりが多いこの時期。この時期ならではの自然に触れ、室内ならではの遊びを楽しんでいきたいと思います。

5月のれんげぐみの様子

5月は天気の良い日が多く、園庭で沢山身体を動かして遊びました。気の合うお友だちと鬼ごっこやハンターごっこをしたり、アリやてんとう虫やお花を見つけ、観察をしたり、みんなで見せ合っておられたれんげぐみさん。お家の方にプレゼントしたい!と摘んだお花を大事に持って帰っておられました。

また、ゴールデンウィークでお家の方と過ごした楽しい思い出を絵に描いて教えてくれたり、自分のTシャツを作ったりしました。Tシャツはパスで好きな模様を描き、絵の具ではじき絵をしました。とっても可愛い自分だけのTシャツが出来上がりましたよ。

お部屋で自由遊びの時間には、縄跳びをしたり、おままごとをしたり、レゴブロック、パズルなどをして過ごしています。気の合うお友だちを誘って仲良く遊ぶ姿が見られますが、お友だちが使っているおもちゃが使いたいが貸してもらえなかったり、仲間に入れてほしいけど入れてもらえない…。口調が強くなり、お友だちを悲しませてしまったり…。というような場面が多くみられました。

先日、「やさしくするには、どうしたらいいかな?」、「『ふわふわことば』と『ちくちくことば』ってどんなことばかな?」というお話をしました。「『ふわふわことば』には、ありがとうやだいすきなどの嬉しい言葉。『ちくちくことば』には、あっち行ってや一緒に遊ばないなどの嫌な気持ちになる言葉があるよね。まだまだ自分の思いが譲れないことも沢山あると思うけど、『ふわふわことば』がたくさん増えてくるといいね」というお話をしました。4歳児は、協調性・我慢する力・人に対する思いやりなど、少しずつ心が成長していく大切な1年です。困っているお友だちがいたら、優しく声をかけてあげられるようなれんげぐみさんになってほしいと思います。おうちの方でも色々とお話ししてみてくださいね。

☆今月のねらい☆

- 梅雨の時期の過ごし方に気をつけながら、気持ちよく過ごせるようにする。
- 自分の気持ちを言葉で相手に伝え、受け止めてもらう喜びを感じる。



お知らせ・お願い

☆食中毒予防のため、6月~9月はお弁当の日はありません。

☆今月の体操あそびは、10日(月)と、17日(月)です。10日(月)は9:00までの登園、17日(月)は8:30までの登園をお願いします。体操服での登園をよろしくをお願いします。

☆お家からおもちゃを持って来ているお友だちがおられます。お子さまにも全体に向けてお話しをしていますが、紛失等のトラブルになりかねませんので、お家の方でもお話しをしてみてくださいね。ご協力よろしくをお願いします。

☆土曜保育を希望される方は、毎週木曜日までに連絡帳に保育時間・事由を記入してお知らせください。

